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Perkembangan sektor pariwisata merupakan salah satu faktor yang 

menjadikan pariwisata sebagai sektor unggulan dalam perekonomian. 

Pengembangan obyek wisata sumberece dapat menjadi wisata alam unggulan, hal 

ini dikarenakan obyek wisata sumberece lebih dipengaruhi oleh proses alam, 

sehingga tidak semua wilayah memiliki karakteristik yang sama. Namun dalam 

mengembangkan objek wisata tersebut perlu adanya strategi pengembangan yang 

tepat sehingga berdampak dalam meningkatkan perekonomian masyarakat.  

Tujuan penelitian dalam penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan 

strategi pengembangan wisata Sumberece dalam meningkatkan perekonomian 

masyarakat di Desa Sukoharjo Kecamatan Bandung. 2) Untuk menganalisis 

tinjauan Undang-Undang No.10 Tahun 2009 Tentang Kepariwisataan terhadap 

strategi pengembangan wisata Sumberece dalam meningkatkan perekonomian 

masyarakat di Desa Sukoharjo Kecamatan Bandung. 3) Untuk menganalisis 

pandangan hukum ekonomi islam terhadap strategi pengembangan wisata 

Sumberece dalam meningkatkan perekonomian masyarakat di Desa Sukoharjo 

Kecamatan Bandung. 

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis 

penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan 

dalam penelitian ini berupa observasi , wawancara mendalam (indepth interview). 

Sedangkan teknik analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan 

penarikan kesimpulan. Untuk pengecekan keabsahan datanya menggunakan 

triangulasi sumber data, triangulasi metode dan triangulasi teori. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Strategi pengembangan wisata 

sumberece dalam meningkatkan perekonomian masyarakat dilakukan melalui 

pengembangan pembangunan wisata melalui strategi industri, destinasi, promosi 

dan kelembagaan. 2) Tinjauan Undang-Undang No. 10 tahun 2009 tentang 

kepariwisataan terhadap Wisata Sumberece melihat dari pengembangan 

pembangunan wisata strategi destinasi dan kelembagaan sudah sesuai dengan 

Undang-Undang Kepariwisataan. Sedangkan dari strategi industri terhadap 

kendala izin usaha dan lokasi, badan promosi pariwisata serta peran pemerintah 

daerah dalam proses pendaftaran, maupun pemberian hak dan kewajiban belum 
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sesuai dengan Undang-Undang No. 10 Tahun 2009. 3) Hukum Ekonomi Islam 

terhadap strategi pengembangan wisata merupakan suatu bentuk anjuran islam 

yang diperbolehkan dengan menjaga kelestraian alam. Adapun bersifat haram 

apabila berwisata di tempat yang penuh kemaksiatan. 
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The development of the tourism sector is one of the factors that 

maketourism a leading sector in the economy. The development of 

Sumberecetourismobjects can become superior natural tourism, this is because 

Sumberecetourismobjects are more influenced by natural processes, so not all 

regions have thesamecharacteristics. However, in developing these tourist objects, 

it is necessary tohavethe right development strategy so that it has an impact on 

improvingthecommunity's economy.  

The research objectives in this study were: 1) To describe the 

Sumberecetourism development strategy in improving the economy of the people 

in SukoharjoVillage, Bandung District. 2) To analyze the review of Law No. 10 of 

2009 concerningTourism on the Sumberece tourism development strategy in 

improvingthecommunity's economy in Sukoharjo Village, Bandung District. 3) To 

analyzetheviews of Islamic economic law on the Sumberece tourism development 

strategyinimproving the economy of the people in Sukoharjo Village, Bandung 

District.  

The research method used is a qualitative method and a type of 

fieldresearch. The data collection technique used in this study is in the formof 

observation, in- depth interviews. While the data analysis technique uses data 

condensation, datapresentation, and drawing conclusions. To check the validity of 

the data usingdatasource triangulation, method triangulation and theoretical 

triangulation.  

The results of this study indicate that: 1) Sumberece 

tourismdevelopmentstrategy in improving the community's economy is carried out 

throughthedevelopment of tourism development through industrial, destination, 

promotionandinstitutional strategies. 2) Review of Law No. 10 of 2009 

concerning tourismforSumberece Tourism, looking at the development of 

tourismdevelopment, thedestination strategy and institutions are in accordance 

with the TourismLaw. Meanwhile, from the industrial strategy to the constraints 

on business andlocationpermits, the tourism promotion agency and the role of 

local governmentsintheregistration process, as well as the granting of rights and 

obligations arenot inaccordance with Law no. 10 of 2009. 3) Islamic law on 

tourismdevelopmentstrategies is a form of Islamic recommendation that is 
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permissible by preservingnature. As for it is unlawful to travel in a place full of 

disobedience. 
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لملخصا  

"تحليل استراتيجية تطوير السياحة في  ۱۲۱۰۱۱۹۳۱۱٤لينجفانجلينج شيراكن باويستي ،
بشأن  ۲۰۰۹لعام  ۱۰سومبيريسفي تحسين اقتصاد المجتمع في مراجعة القانون رقم 

السياحة )دراسة حالة حول سياحة سومبيريس في قرية سوكوهارجو(" ، قسم القانون 
ية الحكومية الاقتصادي الشرعي ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، الجامعة الإسلام

 ، المشرف: عبد. خوير وطيمنا، م.ه.٢٠٢۳سيد علي رحمة الله تولونغاغونغ، 
 .استراتيجيةَالتنمية،َالسياحة،َالاقتصادَالمجتمعيالكلماتَالمفتاحية:َ

يعد تطوير قطاع السياحة أحد العوامل التي تجعل السياحة قطاعا رائدا في الاقتصاد. يمكن 
 سومبيريسالسياحية سياحة طبيعية متفوقة ، وذلك لأن كائنات  يسسومبير أن يكون تطوير كائنات 

السياحية تتأثر أكثر بالعمليات الطبيعية ، لذلك لا تتمتع جميع المناطق بنفس الخصائص. ومع ذلك 
، عند تطوير هذه المعالم ، من الضروري أن يكون لديك استراتيجية تطوير صحيحة بحيث يكون لها 

 صاد المجتمع. تأثير على تحسين اقت
استراتيجية التنمية السياحية ل  صف و ( ۱أهداف البحث في هذه الدراسة هي: 

( تحليل مراجعة ۲ في تحسين اقتصاد المجتمع في قرية سوكوهارجو ، منطقة باندونغ. سومبيريس
 سومبيريسبشأن السياحة بشأن استراتيجية التنمية السياحية لشركة   ۲۰۰۹لعام  ۱۰القانون رقم 

( تحليل وجهة نظر القانون ۳ سوكوهارجو ، منطقة باندونغ.  تحسين اقتصاد المجتمع في قرية  في
الاقتصادي الإسلام نحو استراتيجية التنمية السياحية لسومبيريسي في تحسين اقتصاد المجتمع في قرية 

 سوكوهارجو ، منطقة باندونغ.
ث الميداني. كانت تقنيات جمع طرق البحث المستخدمة هي الأساليب النوعية وأنواع البح

البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات المتعمقة. بينما تستخدم تقنيات 
تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات والاستنتاجات. للتحقق من صحة البيانات 

 باستخدام تثليث مصدر البيانات وطريقة التثليث والتثليث النظري.
يتم تنفيذ استراتيجية تطوير السياحة في تحسين ( ۱ أظهرت نتائج هذه الدراسة ما يلي:

اقتصاد المجتمع من خلال تطوير التنمية السياحية من خلال الاستراتيجيات الصناعية والوجهة 
بشأن السياحة في سومبيريس ترى  ۲۰۰۹لعام  ۱۰مراجعة القانون رقم  (۲والترويجية والمؤسسية. 

حة من تطوير التنمية السياحية واستراتيجية الوجهة والمؤسسات وفقا لقانون السياحة. وفي السيا
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الوقت نفسه ، من الاستراتيجية الصناعية ضد قيود تراخيص الأعمال والمواقع ، فإن وكالات الترويج 
تم وفقا السياحي ودور الحكومات المحلية في عملية التسجيل ، وكذلك منح الحقوق والالتزامات لم ي

الشريعة الإسلامية بشأن استراتيجيات التنمية السياحية هي ( ۳. ۲۰۰۹لعام  ۱۰ للقانون رقم
شكل من أشكال المشورة الإسلامية التي يسمح بها الحفاظ على الطبيعة. السفر في مكان مليء 

 بالعنف حرام.
 

 

  


